

## Miércoles 08 de Junio del 2011

El Financiero Bernanke corrobora una desaceleración (Reuters, AFP) WASHINGTON, DC, 7 de junio.- El presidente de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, Ben Bernanke, reconoció el martes una desaceleración de la economía, pero no sugirió que el banco central esté considerando algún estímulo monetario adicional para respaldar el crecimiento. Bernanke también emitió una aguda advertencia a los legisladores en Washington que están considerando recortes agresivos al presupuesto, señalando que tendrían el potencial de descarrilar la recuperación económica. Una reciente serie de débiles datos económicos, el último de los cuales fue un informe que mostró que los empleadores estadounidenses sólo crearon 54 mil empleos el mes pasado, ha renovado la especulación entre los inversores de que la economía podría necesitar de más ayuda de la Fed. P.C. desaceleración económica, Estados Unidos, Bernanke

Acumulación histórica de reservas internacionales Clara Zepeda Hurtado El Banco de México (Banxico) no había registrado en su historia una acumulación de reservas internacionales tan acelerada para una primera mitad de año. A poco menos de un mes de concluir el primer semestre del año, las reservas internacionales acumulan un alza de 14 mil 912 millones de dólares, para alcanzar un saldo récord de 128 mil 509 millones de dólares al 3 de junio. De acuerdo con cifras de la autoridad monetaria, la suma de las reservas acumuladas en el año hasta la semana pasada es más del doble de lo que en esas fechas había recolectado en 2010 por siete mil 172 millones de dólares. P.C. reservas internacionales

Desaceleración de países en desarrollo, advierte el BM Eduardo Jardón El crecimiento económico en los países en desarrollo se desacelerará entre 2011 y 2013, estimó el Banco Mundial (BM). El organismo prevé que conforme alcancen su plena capacidad de producción, el dinamismo en estas naciones se ralentizará, de 7.3 por ciento en 2010 a una cifra de 6.3 por ciento en 2011, y presentarán una crecimiento similar para los siguientes dos años. Para México, el Banco mundial estima que el Producto Interno Bruto (PIB) pasará de un crecimiento de 5.5 por ciento en 2010, a uno de 4.4 por ciento en 2011 y de 4.1 por ciento para 2012. P.C. países en desarrollo, crecimiento económico, Banco Mundial

Empresarios turísticos respaldan a Sectur Claudia Alcántara Para empresarios turísticos, la suspensión de la convocatoria para elegir la nueva sede del Tianguis Turístico 2012, por la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), generará incertidumbre e impactará negativamente en la imagen del país en el exterior. Temen que la postergación del proceso de selección impida que la organización y el desarrollo del evento, se realicen de forma "inadecuada". P.C. turismo, Sectur

Población de menor ingreso, la más afectada por el aumento de precios Eduardo Jardón La población con menores ingresos en México ha resentido más los incrementos en los precios en los últimos años, lo que se traduce en una pérdida de su poder adquisitivo. Cifras del Banco de México indican que en lo que va del sexenio el nivel general de precios acumula un alza de 21 por ciento. Sin embargo, en la población con ingresos de hasta un salario mínimo la inflación es de 23 por ciento, lo que contrasta con el 19.8 por ciento en los que cuentan con más de seis minipercepciones. P.C. población, ingresos, poder adquisitivo, precios

Presume el gobierno avances en materia de competitividad Ivette Saldaña La mejora de nueve lugares de México en el Índice de Competitividad Mundial del IMD es distinta de los seis peldaños que cayó en el Foro Económico Mundial (WEF), porque en el primer caso el instituto se basa en un 66 por ciento en datos duros, mientras que el segundo sólo refleja percepciones de un momento determinado. El director general del Centro de Estudios Estratégicos para la Competitividad, Carlos Maroto Cabrera, aseguró que México mejoró su ubicación al subir del escalón 47 al 38 de la lista de 59 países, luego de evaluarse 300 indicadores, de los cuales 200 son datos duros y sólo cien se toman de una encuesta a ejecutivos. P.C. competitividad, WEF

Déficit de 300% en el salario mínimo en los últimos 10 años Zenyazen Flores Debido a que el costo de algunos productos de la canasta básica reportan aumentos de hasta 80 por ciento en la última década y a que ha habido un alza en bienes y servicios de primera necesidad, el salario mínimo vigente de 59.80 pesos diarios registra un déficit de 300 por ciento, coincidieron especialistas económicos. Afirmaron que si se consideran rubros como alimentación, vestido, transporte, educación, electricidad y comunicación, principalmente, el salario "ideal" debería oscilar entre 240 y 290 pesos al día. Si bien el salario mínimo ha mantenido su poder de compra de 2000 a 2010, como resultado de una estabilidad inflacionaria a la que hace alusión el secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero, la realidad es que la capacidad de compra de los trabajadores se redujo en más de la mitad respecto de las décadas de 1980 a 1990 y 1990 a 2000. P.C. salario mínimo, déficit

Reforma Caen ventas de automotrices japonesas Sara Cantera Ciudad de México (8 junio 2011).- En mayo, las ventas de autos de las marcas japonesas Acura, Honda, Toyota y Mitsubishi se vieron afectadas por la falta de inventario como consecuencia del tsunami. En conferencia de prensa, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) reportó que en mayo las ventas de Acura cayeron 33.7 por ciento y en comparación con el mismo mes del año anterior, las de Honda retrocedieron 13.3 por ciento, las de Toyota disminuyeron 20.3 por ciento y las de Mitsubishi bajaron 29 por ciento. P.C. industria automotriz, Japón

Sube dólar a \$11.90 a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 junio 2011).- El peso mexicano en transacciones de menudeo opera con pérdidas, debido al tono del testimonio de Ben Bernanke, presidente de la Reserva Federal de EU, en el sentido de que la economía americana pierde 'gas'. De manera tal que en Banamex, el dólar menudeo de Estados Unidos avanza cuatro centavos a 11.90 pesos a la venta y 11.50 unidades a la compra. Las operaciones en las ventanillas de BBVA Bancomer también reflejan como la moneda mexicana cede terreno ante la divisa estadounidense, al ofrecerse el dólar en 11.86 o dos centavos más que ayer y adquirirse en 11.57 unidades. P.C. tipo de cambio, dólar

Suben reservas globales de crudo.- BP Reuters Londres, Gran Bretaña (8 junio 2011).- Las reservas mundiales de crudo aumentaron otra vez el año pasado, ya que la industria global halló más petróleo del que usó, dijo BP este miércoles. En su Panorama Estadístico de la Energía Mundial, BP dijo que las reservas probadas de crudo a nivel global subieron por 6 mil millones de barriles a mil 383 billones de barriles para fines de 2010. La producción de petróleo subió a 82 millones de barriles de crudo por día, o un total anual de 29 mil 900 millones de barriles, mientras que el consumo mundial de crudo se recuperó tras dos años consecutivos en disminución, subiendo a 87.4 millones de barriles en 2010. P.C. reservas mundiales, petróleo, crudo, producción

Sufre turismo por cárteles en México Nicholas

Casey y Alexandra Berzon / WSJ Ciudad de México (8 junio 2011).- Por varios años, la industria turística de México capeó el temporal de violencia en el país, persuadiendo a quienes van a pasar sus vacaciones aquí de que los crímenes vinculados a las drogas no afectarían sus viajes. Este año, esas garantías tal vez no sean suficientes. Muchos viajeros estadounidenses le están dando la espalda a México, asustados por los titulares de la prensa. P.C. turismo, inseguridad Bajan previsión de crecimiento de Japón AFPTokio, Japón (8 junio 2011).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) redujo este miércoles su previsión de crecimiento para Japón en 2011, de 1.4 por ciento a 0.7 por ciento, debido a las consecuencias del sismo del 11 de marzo sobre la economía japonesa, pero estimó que la recuperación podía ser sólida a partir de 2012. "La economía de Japón sigue enfrentándose a importantes vientos desfavorables, pero debería comenzar a recuperarse en la segunda mitad del año", explicó el organismo al final de la visita de una delegación al archipiélago. "La conmoción inicial del desastre fue importante, pero una acción rápida y decisiva del Gobierno y del Banco de Japón ayudó a limitar el impacto sobre la economía", prosiguió el FMI en un comunicado P.C. FMI, pronósticos, crecimiento económico, Japón El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86929.html>México, más competitivo, según índice del IMDNoé Cruz Serrano | El UniversalMéxico avanzó nueve lugares en el índice de competitividad que mide el Institute for Management Development (IMD). El índice que mide el desempeño de 59 economías del mundo, en base a &ldquo;datos duros que no están basados en percepciones sino en la realidad, colocó a nuestro país en el lugar 38 durante 2010, luego de que un año antes se había ubicado en el sitio 47&rdquo;; señaló Carlos Maroto, director general del Centro de Estudios Estratégicos para la Competitividad del IMD. En la ceremonia en la que el instituto entregó el índice 2011 al secretario de Economía, Bruno Ferrari, Maroto fue cuestionado sobre si el problema de inseguridad en México no afecta el desempeño de la competitividad. P.C. competitividad, IMB <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86933.html>Crece flujo extranjero en mercado de deudaRicardo Jiménez | El UniversalEl fuerte incremento de Cetes en poder de extranjeros podría generar importantes movimientos volátiles en el mercado financiero mexicano, sobre todo en el tipo de cambio peso dólar. En los primeros cinco meses, la tenencia de Certificados de la Tesorería de corto plazo en custodia de inversionistas foráneos alcanza un monto de 175 mil 456 millones de pesos, aunque cabe destacar que su nivel máximo fue de 203 mil 160 millones de pesos. Es decir, en este periodo se observa un repunte de 74 mil 827 millones de pesos, lo cual significa un aumento de 74.36%. Sin embargo, la tenencia total de valores del gobierno en poder de extranjeros, que suma también bonos de largo plazo, es de 762 mil 464 millones de pesos, equivalente a 65 mil 57 millones de dólares, cifra considerada como histórica. P.C. CETES, sistema financiero <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86942.html>La nube, tendencia en ascenso en empresas y usuariosMarisol Ramírez | El UniversalUna tendencia que va en crecimiento debido al uso de internet es el cloud computing o cómputo en la nube, que a decir de los especialistas es la oferta y demanda de servicios en la red, es decir, sin comprar un disco de software que instale un programa en nuestra computadora o dispositivo móvil o tener capacidad de memoria muy amplia, podemos almacenar e incluso modificar información desde internet. Cabe mencionar que la información guardada en internet no está volando aunque parezca, se guarda en procesadores remotos de la empresa que da el servicio. Lo único que necesita el usuario es un dispositivo con acceso a internet. P.C. innovación, tecnología, internet, nube El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/06/08/oferta-crudo-no-satisface-demanda-eu>Oferta de crudo no satisface demanda: EUReutersEl suministro de petróleo no satisface la demanda mundial y Estados Unidos ha tenido conversaciones con países proveedores en ese contexto, dijo este miércoles el portavoz de la Casa Blanca Jay Carney. "Creemos que estamos en una situación donde el suministro no satisface la demanda", dijo Carney a periodistas luego de que la OPEP no lograra ponerse de acuerdo sobre un alza en el bombeo de crudo. P.C. crudo, producción <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/06/08/peso-rompe-nivel-clave-1180-unidades>Peso rompe nivel clave de 11.80 unidadesReutersEl peso mexicano se depreciaba el miércoles 0.74%, golpeado por las débiles perspectivas económicas de Estados Unidos, y operaba en torno 11.80 unidades por dólar, un nivel que podría abrir la puerta hacia mínimos no vistos desde marzo. La moneda local perdía 8.64 centavos a 11.8074 unidades por dólar. Analistas técnicos de Citigroup señalaron la paridad de 11.80 pesos como una resistencia clave, por lo que un cierre por encima de ese nivel sugeriría que la debilidad podría extenderse, teniendo como objetivo el promedio móvil de 200 días de 12.14 unidades por dólar. P.C. tipo de cambio <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/06/08/recalentamiento-reto-paises-emergentes-bm>Recalentamiento, reto para países emergentes: BMRReutersEl presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick, dijo que la economía global vivía una recuperación "de varias velocidades" con Europa, Estados Unidos y Japón rezagados y algunos mercados emergentes con riesgo de recalentamiento y de burbujas de precios de activos. En la mayoría de los mercados emergentes, el crecimiento ha ido más allá del nivel previo a la crisis, dijo Zoellick a reporteros en la capital noruega. "El mayor desafío (para muchos países emergentes) es evitar el recalentamiento y las burbujas de precios de activos. P.C. países emergentes, BM <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/06/08/mexico-acelera-produccion-exportacion-autos>Se acelera la producción y exportación de autosReutersLa producción de vehículos en México subió un 19.4% en mayo frente al mismo mes del año pasado, mientras que las exportaciones aumentaron un 21.3%, a cifras récord, dijo el miércoles la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). La producción de vehículos en México subió un 19.4% en mayo frente al mismo mes del año pasado, mientras que las exportaciones aumentaron un 21.3%, a cifras récord, dijo el miércoles la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el quinto mes del año, las armadoras establecidas en México produjeron 213,329 vehículos y exportaron 176,951. P.C. industria automotriz, exportaciones La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/06/08/132638857-o pep-sin-acuerdo-para-aumentar-produccion-de-crudo/OPEP, sin acuerdo para aumentar producción de crudo>Reuters Viena. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) fracasó este miércoles en lograr un acuerdo para elevar la producción luego de que Arabia Saudita no pudo convencer a otros miembros del grupo sobre la necesidad de incrementar el bombeo. "No pudimos alcanzar un acuerdo, este es uno de los peores encuentros que tuvimos", dijo Ali Naimi, ministro de Petróleo de Arabia Saudita, el mayor productor del grupo. P.C. OPEP, producción <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/06/08/101945778-sube-19-4->

produccion-de-autos-en-mayo-amia/ Creció exportación de autos 21.3% en mayo a tasa anual: AMIAReuters México, DF. La producción de vehículos en México subió un 19.4 por ciento en mayo frente al mismo mes del año pasado, mientras que las exportaciones aumentaron un 21.3 por ciento, a cifras récord, dijo este miércoles la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el quinto mes del año, las armadoras establecidas en México produjeron 213 mil 329 vehículos y exportaron 176 mil 951. "Mayo fue histórico" en exportación y producción, dijo el presidente de la AMIA, Eduardo Solís, a periodistas. P.C. exportación, autos, industria automotriz, producción <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/06/08/124221551-japon-podria-cerrar-los-54-reactores-nucleares-del-pais-en-2012-ministerio/> Japón podría cerrar sus 54 reactores nucleares en 2012: MinisterioReuters Tokio. Los 54 reactores nucleares de Japón podrían ser cerrados en abril de 2012, añadiendo más de 30 mil millones de dólares anuales a la factura de energía del país, si las comunidades objetan las operaciones por temores de seguridad, dijeron este miércoles funcionarios del Ministerio de Comercio. Desde el terremoto y tsunami del 11 de marzo, que desencadenaron una crisis de radiación en la planta Fukushima Daiichi al norte de Tokio, la preocupación de las autoridades locales ha impedido la reanudación de al menos cuatro reactores parados por tareas de mantenimiento e inspecciones de rutina. P.C. sector energético, energía nuclear, Japón <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/06/08/121458951-apoyara-gobierno-brasileño-construccion-de-cluster-de-bioenergia/> Apoyará gobierno brasileño construcción de "Cluster de Bioenergía" Xinhua Rio de Janeiro. El gobierno brasileño, a través de uno de sus centros de ciencia y tecnología, apoyará un ambicioso proyecto de empresas privadas para construir un gigantesco polo sustentable de producción de combustibles vegetales y energía verde. Se trata del Cluster de Bioenergía, un proyecto de 21 grupos empresariales que tendrá un costo de 3 mil millones de reales (unos mil 875 millones de dólares) y que, por año, producirá mil 600 millones de litros de etanol y generará 1.4 gigavatios de energía eléctrica de fuentes renovables. La instalación del complejo, cuya materia prima serán 15 millones de toneladas de caña de azúcar cosechadas anualmente en el estado brasileño de Mato Grosso, contará con apoyo tecnológico del estatal Laboratorio Nacional de Ciencia y Tecnología de Bioetanol (CTBE), informó hoy el Ministerio de Ciencia y Tecnología P.C. Brasil, cluster, bioenergía, combustibles vegetales, energía verde El País [http://www.elpais.com/articulo/economia/convenios/incluiran/ley/mecanismo/desbloqueo/elpepueco/20110608elpepueco\\_19/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/convenios/incluiran/ley/mecanismo/desbloqueo/elpepueco/20110608elpepueco_19/Tes) Los convenios incluirán por ley un mecanismo de desbloqueo LUCÍA ABELLÁN | Madrid - Madrid - 08/06/2011 Todos los convenios colectivos deberán incluir una forma eficaz de resolver los conflictos, lo que destierra la posibilidad de bloqueo tanto en la renovación como en la modificación del convenio durante su vigencia. Así ha zanjado el Ministerio de Trabajo la falta de acuerdo entre patronal y sindicatos para pactar la negociación colectiva, según el borrador del decreto que aprobará el Consejo de Ministros el próximo viernes. El texto, al que ha tenido acceso este periódico, fija como contenido mínimo del convenio el nombramiento de una comisión paritaria (de empresarios y trabajadores) que deberá fijar el procedimiento "para solventar de manera efectiva las discrepancias que puedan surgir en la negociación para la modificación sustancial de condiciones de trabajo [...] y para la no aplicación del régimen salarial", explica P.C. empresas, empleo, reforma laboral [http://www.elpais.com/articulo/economia/Trabajo/da/preferencia/convenios/empresa/frente/provinciales/elpepueco/20110608elpepueco\\_4/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/Trabajo/da/preferencia/convenios/empresa/frente/provinciales/elpepueco/20110608elpepueco_4/Tes) Trabajo da preferencia a los convenios de empresa frente a los provinciales MANUEL V. GÓMEZ - Madrid - 08/06/2011 Entre los objetivos confesados del Gobierno en la reforma de la negociación colectiva, está el impulso de los convenios de empresa. Es una de las exigencias de Bruselas, del Banco de España y del FMI. Para lograrlo, el Ministerio de Trabajo va a dar preferencia a estos convenios frente a los provinciales en la reforma de la negociación colectiva que el Consejo de Ministros aprobará el viernes, según fuentes del propio departamento. El resto de ámbitos de negociación -el autonómico y el sectorial estatal- mantendrán su jerarquía actual en la norma. Es decir, en caso de contradicción entre lo que digan estos convenios y los de empresa, primará lo que digan los primeros. P.C. trabajo, convenios, empresas [http://www.elpais.com/articulo/economia/petroleo/sube/division/OPEP/debe/aumentar/produccion/elpepueco/20110608elpepueco\\_6/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/petroleo/sube/division/OPEP/debe/aumentar/produccion/elpepueco/20110608elpepueco_6/Tes) El petróleo sube ante la división de la OPEP sobre si debe aumentar la producción A. BOLAÑOS / AGENCIAS - Madrid / Viena - 08/06/2011 El petróleo ha subido con fuerza esta tarde tras reconocer el secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Abdalla El-Badri, que los ministros de los 12 países miembros han sido incapaces de ponerse de acuerdo sobre las cuotas de producción en la reunión celebrada hoy en Viena. Arabia Saudí era partidaria de aumentar la producción para aliviar los precios del crudo, pero se ha encontrado con la resistencia de otros miembros. Bajo la presión de los países consumidores, que sufren precios de 118 dólares por barril, Arabia Saudí esperaba lograr que la OPEP eleve su objetivo de producción en 1,5 millones de barriles al día en la reunión de hoy. La reunión era la primera del año y también la primera desde el estallido de conflictos en los países árabes. P.C. petróleo, producción, OPEP